

Anuncia la COPPPAL su compromiso en lograr cese del bloqueo de Estados Unidos contra Cuba



Asunción, 12 oct (RHC) El presidente de la Conferencia Permanente de Partidos Políticos de América Latina, Manolo Pichardo, afirmó en Asunción, la capital de Paraguay, que su agrupación está comprometida en lograr el fin del bloqueo estadounidense contra Cuba.

Reiteró Picardo el carácter criminal de esa medida impuesta a los ciudadanos cubanos por la Casa Blanca. También manifestó que el objetivo no es quedar en diagnósticos, sino crear estrategias para revolver la situación de América Latina y el Caribe.

Los perjuicios causados por el bloqueo a la agricultura cubana ascienden en el actual año a 494 millones 757 mil 589 dólares, 34,04 millones más respecto a igual período del anterior, informaron hoy fuentes del sector.

Juan José León, funcionario de Asuntos Internacionales del Ministerio de Agricultura (Minag), y Luis Montero, jefe de Comunicación Institucional de ese organismo, informaron a la prensa que el grueso de esas afectaciones responde a ingresos dejados de percibir y reubicación geográfica del comercio.

Las entidades del sector más golpeadas por esa medida las constituyen el Grupo Ganadero, el Empresarial de Tabaco de Cuba (Tabacuba) y Laboratorios Farmacéuticos(Labiofam), los cuales conjuntamente concentraron más del 90 por ciento de los daños.

También sufrieron importantes pérdidas por esa causa el Grupo Empresarial Agrícola y el Agroforestal.

Como resultado de esa política restrictiva, las ventas al exterior de miel de abeja, de frutas y tabaco, tres renglones exportables del Minag, este se ve en la necesidad de realizarlas a Europa u otros destinos lejanos -lo cual encarece los costos- al no tener acceso esos productos al mercado de Estados Unidos.

León y Montero señalaron que no obstante los pronunciamientos realizados por la actual administración norteamericana de que debe ponerse fin al bloqueo económico comercial y financiero impuesto contra Cuba, esta política se mantiene y continúa limitando las posibilidades del país de alcanzar un desarrollo sostenible, en particular en su agricultura.

Remarcaron que el bloqueo no es estrictamente una cuestión bilateral, pues las afectaciones que infligen al sector hacen evidente su carácter extraterritorial.

La evaluación sobre los daños se hizo a partir de un trabajo conjunto con especialistas del Ministerio de Relaciones Exteriores y con la finalidad de tipificar los efectos específicos en la agricultura.

El Minag es el organismo de la Administración Central del Estado encargado de proponer y controlar las políticas sobre el uso, tenencia y explotación de la superficie agrícola del país, la producción agropecuaria y forestal para la satisfacción de las necesidades alimentarias de la población y de la exportación.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/108541-anuncia-la-copppal-su-compromiso-en-lograr-cese-del-bloqueo-de-estados-unidos-contra-cuba>



Radio Habana Cuba